

BASE-Gestión de Ingresos de la Diputación de Tarragona facilita financiación a los ayuntamientos del Camp de Tarragona y de las Terres de l'Ebre mediante un crédito de CaixaBank

- BASE-Gestión de Ingresos dispondrá de una línea de crédito de 105 millones de euros para avanzar a los ayuntamientos el cobro de los tributos gestionados.
- CaixaBank ha sido la entidad financiera que ha presentado la mejor oferta para el 2019.

Tarragona, 25 de enero de 2019

BASE-Gestión de Ingresos, el organismo autónomo de la Diputación de Tarragona que gestiona los ingresos de la mayoría de ayuntamientos del Camp de Tarragona y las Terres de l'Ebre, ofrece a los ayuntamientos de la demarcación una línea de financiación a través de la cual avanza mensualmente la recaudación de los tributos gestionados. CaixaBank es la entidad financiera que ha presentado la mejor oferta para el 2019 por una línea de crédito de 105 millones de euros para que BASE pueda ofrecer este servicio.

El acuerdo, formalizado por el presidente de BASE-Gestión de Ingresos, Joan Piñol, y el director territorial de CaixaBank en Cataluña, Jaume Masana, facilita que los ayuntamientos puedan beneficiarse de esta financiación y se añade a los servicios que BASE ofrece en los ayuntamientos de la demarcación.

BASE, organismo de la Diputación que gestiona los ingresos de los municipios

En concreto, BASE-Gestión de Ingresos se encarga de gestionar ingresos por delegación de ayuntamientos, entes independientes y otras administraciones. Actualmente es responsable de esta función en la mayoría de municipios del Camp de Tarragona y de las Terres de l'Ebre. Los principales servicios que se ofrece son: la gestión, la liquidación, la recaudación, la inspección y la comprobación de todo tipo de tributos, precios públicos y otros ingresos de derecho público y privado; la información, asistencia, orientación, asesoramiento y financiación a las administraciones públicas gestionadas; la elaboración mantenimiento de los sistemas de información que permiten la prestación de servicios, así como la realización de todas las actividades complementarias para mejorar la eficacia en su actuación.

Banco del Año







Banca de Instituciones de CaixaBank, un servicio especializado

Desde el Centro de Banca de Instituciones de Tarragona, CaixaBank presta, mediante un equipo de especialistas, un servicio de asesoramiento y apoyo operativo a los consistorios, otras administraciones, fundaciones y asociaciones del Camp de Tarragona y las Terres de l'Ebre.

Además de estos gestores, CaixaBank pose a disposición de los consistorios su red de oficinas, así como CaixaBank Now, el servicio de banca online de la entidad, accesible en cualquier momento y desde cualquier lugar.

A través de la Banca de Instituciones, CaixaBank ofrece un modelo de servicio focalizado en las necesidades del cliente institucional y que se basa en la atención personalizada, la oferta más grande de productos y servicios financieros, la especialización y la innovación tecnológica.

CaixaBank pone a disposición de las instituciones diversas alternativas de financiación diseñadas a medida de sus necesidades, así como productos de inversión, servicios de recaudación y servicios de gestión de cobros y pagos, entre otros. Toda la operativa de información y gestión online es accesible a través del servicio de CaixaBank Now.

CaixaBank dispone de 32 centros especializados en Instituciones en todo el Estado, además de una extensa red de cerca de 5.000 oficinas y 10.000 cajeros automáticos. La entidad financiera está presente en el 100% de poblaciones con más de 10.000 habitantes y en el 94% de municipios con más de 5.000 habitantes. En Cataluña, CaixaBank está en el 99% de poblaciones de más de 5.000 habitantes y en el 96,4% de las de más de 3.000 habitantes, siendo la única entidad financiera en 87 municipios.

Banco del Año



